

Foro Educación Superior y Covid-19 en Congreso en Cuba



El foro Educación Superior y Covid-19 abrirá hoy debates del Congreso Internacional Universidad 2022

La Habana, 10 feb (RHC) El foro Educación Superior y Covid-19 abrirá este jueves los debates del Congreso Internacional Universidad 2022, celebrado durante esta semana en Cuba con una agenda centrada en el desarrollo sostenible y la inclusión.

Como parte de la actividad, la rectora de la Universidad de La Habana, Miriam Nicado García, impartirá una conferencia sobre el papel estratégico de las casas de altos estudios en el enfrentamiento a la pandemia.

Precisamente esa institución, la más antigua de su tipo en el país, fue reconocida por apoyar con sus expertos el manejo de la enfermedad, en tanto los estudiantes protagonizaron labores de la producción y otras tareas de impacto en la comunidad.

También temas presentes en paneles de la cita serán las universidades vistas como actores sociales en la lucha contra la emergencia sanitaria, el papel de la investigación científica y la innovación, y las alianzas para el desarrollo sostenible.

Universidad 2022, cuya clausura será mañana, tiene un programa científico que funciona de maneras presencial y virtual, con la participación de delegados de una treintena de países. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/285658-foro-educacion-superior-y-covid-19-en-congreso-en-cuba>



Radio Habana Cuba